Requiere México competitividad.- OCDE (El Reforma 23/02/10)

Requiere México competitividad.- OCDE (El Reforma 23/02/10) José Ángel Gurría, Secretario General de la OCDE, abordó las dificultades que existen en México para alcanzar acuerdos parlamentarios. Foto: Archivo La OCDE asegura que México tendrá ahora el beneficio de la más rápida y sólida recuperación de EU respecto a los países europeos Luis Méndez / Corresponsal Madrid, España (23 febrero 2010).- El Secretario General de la OCDE, José Ángel Gurría, aseguró que México ha dejado atrás lo peor de la crisis a pesar de la fuerte caída de su PIB en 2009, pero advirtió que el País deberá reforzar su competitividad en una etapa especialmente difícil, además de implementar cuanto antes la reforma fiscal. "Lo peor ha pasado y México se encuentra en franca recuperación, pero se requiere poner en práctica medidas para fomentar la competitividad en un periodo postcrisis en el que la competencia por el mercado y las inversiones va a ser todavía más severa", señaló Gurría en rueda de prensa luego de participar en el foro económico 'Cinco Días', celebrado ayer en Madrid. "México tendrá ahora el beneficio de la más rápida y sólida recuperación de EU respecto a los países europeos. Y por eso los números de México se vuelven más dinámicos, mejoran las remesas y se van normalizando las corrientes del turismo. La gripe tampoco es ya privilegio nacional de México, porque se ha convertido en un bien público, lamentablemente, de la humanidad entera", indicó para ilustrar el nuevo rumbo del País. Sin embargo, el Secretario General de la OCDE insistió en que México tiene todavía asignaturas pendientes en el camino de su consolidación económica, entre ellas la reforma fiscal. "México necesita moverse con premura hacia un esquema fiscal normal, dado que hay una caída importante de la producción petrolera y hasta ahora el esquema de ingresos fiscales depende de manera muy importante de los ingresos de Pemex", dijo Gurría. Abordó las dificultades que existen en México para alcanzar acuerdos parlamentarios. "Algunos problemas de fondo se han corregido y otros no. Si hay otra vez una vuelta (en 2012) a unas mayorías relativas, donde nadie tenga mayorías absolutas, pues los partidos tendrán que aprender a hacer mejores acuerdos porque la verdad es que los Presidentes con gobiernos en minoría han tenido muchas dificultades, incluido el que yo participé cuando fui Ministro de Hacienda", concluyó. El máximo responsable de la OCDE se mostró también partidario de las políticas públicas de subsidio, siempre y cuando se apliquen de manera discriminada y favorezcan a los sectores sociales más vulnerables.